

Förderverein Windeck

zur Unterstützung von Waisenkindern in Afrika

Alle Freunde, Förderer und Mitglieder des Vereins sind herzlich eingeladen zur Jahreshauptversammlung am Samstag, 22. November, um 17 Uhr im Flair-Hotel Bergischer Hof in Schladern (Elmoresstraße 8). Neben den Berichten von Vorstand und Kassensprüfer stehen auch Satzungsänderungen auf der Tagesordnung. Der Förderverein hat sich erneut beim Martinsmarkt in Rosbach engagiert und dort Essen, Schmuck und Bücher angeboten. Harald Kuolt und Peter Bredenbrock bruzelten afrikanische Steaks, Gabi

Bredenbrock, Monika Richter und Christoph Halbfass-Blank verkauften neben dem Lumumba-Schnaps hübschen Schmuck und Bastelarbeiten. Für einen Euro wechselten antiquarische Bücher ihren Besitzer. Vorsitzender Martin Juda ließ Besucher wieder auf der Minigolfbahn ihre Geschicklichkeit testen. Durch das Engagement unter dem Banner des Sponsors Kreissparkasse Köln kam wieder Mal eine nette kleine Summe zusammen, die auf Cent und Euro an das Povorello-Projekt in Sambia überwiesen wird.

